

RASER GESTOPPT

Mit 191 km/h in 70er-Beschränkung

*In Wilhering (Bezirk Linz-Land) ist in der Nacht auf Samstag der Polizei ein **Raser** ins Netz gegangen. Der **BMW-Lenker** wurde in einer 70 km/h-Beschränkung mit 191 km/h geblitzt. (...) Damit war **der 20-jährige Linzer** um mehr als 120 Stundenkilometer zu schnell unterwegs. Sein Bleifuß brachte ihm eine Anzeige ein. Doch **der junge Raser** war nicht der einzige, der dem Landespolizeikommando bei seinen Schwerpunktkontrollen ins Netz ging. 117 andere Autofahrer wurden vom Radar geblitzt.*